

# Vorbei mit dem Dornröschenschlaf

Empfang im Bergschlössl mit neuem Botschafter und Höhepunkte für 2024

**Z**wei Jahre stand das Bergschlössl leer, ehe es im September 2023 eröffnet wurde. 2024 will man richtig durchstarten. Kabarettabende mit **Angelika Niedetzky** und **Günther Lainer**, eine Weinmesse im April sowie das beliebte Picknick im Park. Ein durchgehendes und wettersicheres Public Viewing während der Fußball-EM inklusive eines Pop-up Restaurants zählen ebenfalls zu den Höhepunkten im ersten halben Jahr.

Das tolle Programm war aber lange nicht der einzige Grund, weshalb Geschäftsführer **Martin Siebermair**, **Michaela Altendorfer**, Dermatologe **Johannes Neuhofer** oder die Unternehmer **Gerhard Hinterkörner** und



VERA LISCHKA

## Donauwellen

vera.lischka@kronenzeitung.at

**Stefanie Schauer** sich beim Neujahrsempfang mit einem Gläschen zuprosteten – Siebermair wurde zum Botschafter der Herzkinder Österreichs ernannt. „Mir ist wichtig, dass man als Mensch auch im unternehmerischen Tun Haltung zeigt. Umso mehr freut es mich, dass wir hier die Herzkinder unterstützen dürfen.“



Fotos: Horst Einöder

Michaela Altendorfer (Präsidentin Herzkinder Österreich) und Bergschlössl-Geschäftsführer Martin Siebermair.



Johannes Neuhofer (Pate Johannesweg) mit Gattin.



Gerhard Hinterkörner und Stefanie Schauer.